



FAMILIARES DE TRABAJADORES CONOCIERON POR DENTRO LA MINA.

## Una especial visita tuvo la División Ministro Hales

Una especial visita recibieron los trabajadores y trabajadoras de la División Ministro Hales de Codelco. Y es que, en esta oportunidad, los visitantes eran sus familias, quienes llegaron a la operación para conocer la importante labor que realizan sus seres queridos. Alejandra Lourido, gerenta de gestión de personas de DMH, comentó que "esta actividad es muy importante para nosotros, ya que acerca a las familias a nuestro lugar de trabajo para que conozcan qué hacemos acá, cómo nos cuidamos como equipo, y la importancia del trabajo que realizan sus familiares en la División. Estas visitas nos permiten consolidar una cultura organizacional centrada en las personas y en nuestros valores, incorporando al núcleo familiar de nuestros trabajadores (as)".

El comunicado continuó:

la Planta Concentradora y el Complejo de Tostación, donde los visitantes quedaron sorprendidos por la magnitud de los procesos de molienda y flotación, la eficiencia en la gestión del recurso hídrico, y por sobre todo por el funcionamiento del tostador más grande y moderno del mundo. Karen Robles, hija del inspector técnico Carlos Robles, dijo que le sorprendió cómo la seguridad es el eje central de todas las labores y catalogó la visita como una "experiencia única, porque no cualquiera puede estar donde estoy yo ahora. Yo que soy estudiante, me sirve bastante para poder aprender". Esta particular visita continuó con su recorrido por el taller de mantenimiento de equipos mina y el rajo mina, donde los asistentes quedaron asombrados con la magnitud de los camiones de extracción (CAEX).

